



5 Pièces

106 m<sup>2</sup>

Réf. STG/GG/11028/V

795 000 €

Paris 6<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75006)

District  
— Immobilier —

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Remarquablement situé entre la place Saint-Sulpice et le Jardin du Luxembourg, dans une rue ancienne et très calme. Appartement d'une surface de 106m<sup>2</sup> au sol (55.56m<sup>2</sup> loi Carrez au rez-de-chaussée + 50.54m<sup>2</sup> au sous-sol). Il se compose d'une entrée, d'un séjour sur cour arborée et bénéficiant d'une lumière zénithale, cuisine ouverte équipée, grande chambre, salle de douche, salle d'eau avec toilettes. Au niveau inférieur, accessible par un escalier privatif: 3 pièces vaultées aménagées. Professions libérales autorisées. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les ...

This apartment offering 106 sqm of floor space (55.56 sqm ground floor, 50.54 sqm basement) is on the ground floor of a late 1930's building located in peaceful street between Place Saint-Sulpice and Luxembourg Gardens. It includes a living/reception room opening onto a leafy courtyard, an equipped open-plan kitchen, a spacious bedroom, and a shower room with a wc. The lower floor comprises three fitted vaulted rooms. Possible premises for a self-employed professional. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint ...

## DISTRICT SAINT-GERMAIN

2 rue de Tournon - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

